



長坂谷公園 汗かき通信



★ vol.39 GWのイベント ★

こんにちは。GWも今日で最終日。公園もたくさんの人で大にぎわいなGW期間でした。今年は、いつになく暑いGW期間のように感じ、早くも夏の装いで公園に遊びに来る人も多く見受けられました。5月らしい春の陽気になってくれるとありがたいのですが…

さて、今回の汗かき通信ではこいのぼりペイント教室やカブトムシの里親募集を中心にご紹介したいと思います。

～こいのぼりペイント教室～

4月28日(日)にこいのぼりペイント教室を実施しました。毎年恒例となっているこのイベントですが、今回は3組5名の方々にご参加いただきました。40cm程度の白地のこいのぼりにペンやクレヨンを使って色を塗っていきます。とはいえ、いきなり色を塗るのも小さい子どもには難しいと思うのでオーソドックスなこいのぼりの下書きを下に敷き、下のデザインをなぞるようにして色を塗ってもらいました。参加された方の中にはあらかじめどのようなデザインにするか考えたメモを持参してくれる方もいました。皆さん、集中してあっという間に自分だけのオリジナルこいのぼりが完成しました。

今回のイベントは、ケーブルテレビの取材も入ったため後日放送が予定されているようです。気になる方はチェックしてみてくださいね！

最後に完成したこいのぼりをご紹介します。



みんな上手にできたカブ！



～カブトムシの里親募集～

4月27日(土)にカブトムシの里親募集を行いました。毎年、公園内の落葉清掃でかき集めた落葉の堆肥ヤードや飼育しているカブトムシから幼虫を掘り出し幼虫から成虫に羽化するまでの観察をしてもらうイベントです。

当日は16名と多くの方にご参加いただきました。幼虫の里親になった皆さんは、頑張ってお羽化させてみてください。観察カードを受付に持ってくると昆虫ゼリーをプレゼントしています！皆さんのカブトムシの成長した報告を待っています！



～ツツジが見頃です～

冬が終わり植物にとってもいい季節となりました。公園内では、3月終わりごろから、サクラやチューリップ、ヒトツバタゴ等、少しずつですが様々な花が咲いてきています。これからのシーズンはツツジが見ごろを迎えます。また、落葉樹や常緑樹も新たに芽吹き新緑がきれいです。お散歩にはもってこいのいいシーズンです。散歩がてら公園の植物観察をしてみたいかたがでしょうか？



園内のツツジ



カナメモチの花

～花苗販売始めました～

昨年、人気だったひまわりの苗を今年も販売しています。今年はロシアという大輪咲の品種です。上手に育てると草丈は2m、花は30cm程と大きく立派なひまわりになります。レストハウス前の花壇にも植えていますので、公園のひまわりと比べて観察してみるのも面白いかもしれません。数量限定で1ポット100円です。料金はきりかぶくんの料金箱に入れてください！



ひまわりを育てよう！



長坂谷公園 指定管理者 緑とコミュニティーグループ
045-934-5045
<https://nagasakadanikouen.exblog.jp/>
Twitter @mcg_nagasaka



blog



X(旧Twitter)

Vol.40は5月下旬ごろを予定しています。

